



## EL DESPERTADOR

MARTA BECERRA

# Cultura gitana para compartir

► Una exposición en el Museo Provincial intenta acercar la vida de esta etnia a las nuevas generaciones

**EL MUSEO** Provincial de Lugo acoge desde ayer y hasta el 8 de mayo la exposición 'Culturas para compartir: Gitanos hoy', una iniciativa de la Fundación Secretariado Gitano con la que se pretende acercar a las nuevas generaciones al conocimiento de la cultura calé.

A la inauguración de la muestra acudieron, entre otros, la concejal de servicios sociales, **Ana González Abelleira**; la directora del Museo, **Aurelia Balseiro**, la gerente de la Red Museística Provincial, **Encarna Lago**, y directivos de Secretariado Gitano en Galicia y Lugo.

La exposición recoge, a través de distintas áreas temáticas, textos, imágenes y objetos con información sobre la historia y la actualidad de la comunidad gitana. Además, los organizadores ofrecen a los centros escolares la posibilidad de organizar visitas guiadas a la muestra, que podrán solicitarse en el teléfono 982 265 422.



En el sentido de las agujas del reloj, la exposición sobre la cultura gitana en el Museo, la reunión de voluntarios de Telefónica, la recepción en la Xunta a jugadores y técnicos de las selecciones base de fútbol sala de Galicia y Luis Lamas con alumnos de Maristas. J. VAZQUEZ/S. SENANDE/IAGO ANELLO

### Reunión en Lugo de voluntarios de Telefónica

Voluntarios de los grupos de mayores de Telefónica de Galicia y Asturias se reunieron ayer en la ciudad en una jornada organizada por la Asociación Sénior de Lugo. El encuentro, que tiene como objetivo presentar los proyectos que se están desarrollando en cada provincia, también contó con la intervención de la trabajadora social de Cogami **Carla Fernández**, que habló del voluntariado de las personas mayores.

La reunión se cerró con una comida en el restaurante Manuel, Manuel, que estuvo amenizada por la coral de la asociación Ecos do Miño.



### Alumnos del colegio Maristas visitan Sogama

Cerca de medio centenar de alumnos de 4º de Eso del colegio Maristas de Lugo realizaron ayer una visita a las instalaciones centrales de Sogama, en el municipio coruñés de Cerceda, para conocer el funcionamiento de este complejo industrial, donde se procesa gran parte de los residuos urbanos que se generan en Galicia.

El presidente de Sogama, el lucense **Luis Lamas**, mantuvo un encuentro con los escolares en el que dijo sentirse especialmente gratificado con esta visita, debido a que él es exalumno de este colegio, al tiempo que pidió su colaboración y la de sus familias en la gestión sostenible de los desperdi-

cios, depositando cada residuo en el contenedor correspondiente.

### Recepciones a campeones de fútbol sala de selecciones

La delegada territorial de la Xunta

en Lugo, **Raquel Arias**, recibió ayer a los jugadores y entrenadores que recientemente se proclamaron en Oropesa del Mar (Castellón) campeones de España de fútbol sala por autonomías, formando parte de las selecciones en las categorías

benjamín, alevín, infantil y cadete. Arias felicitó a la delegación de once deportistas y cuatro técnicos lucenses, que estuvieron encabezados en la recepción por el presidente da Federación Galega de Fútbol Sala, **Juan Ángel Probaos**,

al tiempo que alabó «o esforzo, o compromiso e a capacidade competitiva», que tuvo su fruto con el campeonato. Esta delegación también fue recibida ayer en el Pazo de San Marcos por el vicepresidente de la Diputación, **Antonio Veiga**.

